

Presse-Information

Datum: Dezember 2023
Anlage: jpg.
Kennziffer: PR-0044-CPE-141223-KITA

Polytec spendet wieder Ausstattung für Forscherecke der KiTa Pestalozzi

Die KiTa ist Teil der Fortbildungsinitiative „Stiftung Kinder forschen“

Die KiTa Pestalozzi in Karlsbad ist seit 2018 zertifiziert bei der Initiative „Stiftung Kinder forschen“ und entdeckt mit den Kids in wissenschaftlichen Experimenten Phänomene aus Natur und Technik. In ihrer Forscherecke bauen die Kinder mit den Erzieherinnen sprudelnde Vulkane aus Mehl und Essig, erkunden Magnetismus und erleben, wie die Milch von der Kuh bis in ihren Kühlschrank kommt. „Wir holen die Kinder bei dem ab, was sie gerade interessiert“, erklärt Tanja Mutschler, stellvertretende Leiterin der KiTa. „Eigentlich forschen wir immer, das gehört mittlerweile zu unserem Alltag, uns die Dinge ganz genau anzuschauen.“ Die Erforschung von Tieren weckt besondere Neugier bei den Kleinen. Sie beobachten die Entwicklung von der Raupe zum Schmetterling in einem Glas, sie inspizieren Schlangen- und Spinnenhäute und lernen alles über das Leben unserer Feld- und Hausmäuse.

Polytec war bereits bei der Einweihung der Forscherecke 2018 mit dabei und spendete die komplette zusätzliche Ausstattung für die kleinen Wissenschaftler. Am 12. Dezember 2023 besuchte das Polytec Team gemeinsam mit Maskottchen Graf Sono erneut die Nachwuchsforscher und brachte als Geschenk weitere Ausstattung für die Forscherecke mit: beispielsweise Riesenbauklötze mit buntem Plexiglas für das Erkunden von Statik und einen Elektrokasten für Experimente mit Licht, Radio und einem elektrisch angetriebenen Propeller. „Wir waren sofort begeistert von diesem Projekt – nicht zuletzt, weil Forschung auch für uns ein so wichtiges Thema ist“, sagt Katja Henning, Marketingleiterin bei Polytec. „Die Entdeckerneugier bei Mädchen und Jungen in den Bereichen Naturwissenschaften und Technik früh zu

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

Zuständig bei Rückfragen
Christina Schmid
Tel. 07243-604-3680

Presse-Information

Datum: Dezember 2023
Anlage: jpg.
Kennziffer: PR-0044-CPE-141223-KITA

fördern, halten wir für einen äußerst wertvollen Ansatz und das Team der KiTa Pestalozzi setzt ihn mit viel Engagement um.“

Die „Stiftung Kinder forschen“, ehemals „Haus der kleinen Forscher“ ist die größte Frühbildungsinitiative Deutschlands und zielt auf die Förderung von Mädchen und Jungen in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik, also den sogenannten MINT-Fächern. Gefördert wird die Initiative vom Bundesministerium für Bildung und Forschung. Die „Stiftung Kinder forschen“ bildet Pädagoginnen und Pädagogen weiter, damit sie die kleinen Forscherinnen und Forscher optimal auf ihren Entdeckungsreisen begleiten können. Entspricht die Einrichtung den Anforderungen der Stiftung, kann sie sich zertifizieren und die Zertifizierung alle zwei Jahre erneuern lassen.



Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

Zuständig bei Rückfragen
Christina Schmid
Tel. 07243-604-3680